

> Infos locales > Finistère Sud > Ouest Cornouaille > Douarnenez > locales >

Soutien à Battisti : une soirée à l'italienne



Afin d'infléchir une éventuelle décision d'extradition de nombreux réfugiés politiques italiens, des comités de soutiens se sont constitués un peu partout en France, dont un à Douarnenez. Après une manifestation de solidarité, près du marché des halles, une soirée était organisée, vendredi soir, à la MJC, avec une projection-débat autour d'un film de Menotti Bucco, un réalisateur déjà présent en 2000, lors du Festival du Cinéma. Une quarantaine de personnes étaient présentes à la soirée, au cours de laquelle a eu lieu un repas d'entente cordiale afin de sceller l'amitié entre l'Italie et la Bretagne, autour d'un tiramisu typiquement « rital », agrémenté de galettes bretonnes confectionnées par Annaïg, Yvette et Laurence.

Copyright © Le Télégramme 12-avr.-04